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CREATE HOPE 

In the WORLD 

ソ ン グ それでこそロータリー 

会 長 談 話 

福島第一原子力発電所（原発）の

処理水（汚染水ではない）海洋放出

について。 

2021/1 現在の世界の稼動中の原発

総数は 434 基、2018/1 のランキン

グ上位は、アメリカ 99基、フランス 58基、日本

42基、中国 37基、ロシア 31基、韓国 24基とな

ります。建設中は中国 30基、ロシア 11基、イン

ド 8基、韓国 6基、日本 4基となります。 

 そこで 7/22（土）TV で放映された「石川和男

の【危機のカナリア】からの内容です。 

まず「処理水」とは、「原子炉内に残る燃料デブ

リを冷却するために使った水」で、セシウム、ス

トロンチウムが有るためこれを重点除去するた

め吸着装置「ALPS（アルプス）」へ送り大部分の

放射性物質を除去します。しかし「トリチウム」

は残ってしまうため処理水として原発敷地内に

保存してきましたが、今は処理水タンク容量が

98％となってしまったので海洋放出を計画して

いるわけです。トリチウムの濃度は国の安全基準

の 1/40 の 1500 ベクレル/リットル未満となって

いる。 

 この事について「IAEA｛国際原子力機関｝」よ

り「国際的安全基準に合致した」と認められまし

たし、国内では「原子力規制委員会」も東京電力

に「終了証」を交付しました。しかし地元福島漁

連は「処理水の海洋放出には反対」と言っていま

すし、公明党は「海水浴シーズンは避けるべき」

と言っています。 

 海外の反応まとめは、中国の言い分は「IAEAの

報告書について、専門家の意見を完全に反映して

いない」と反発しているし、日本に調査団もよこ

さない。韓国は「海洋放出を容認」していますが、

国内世論が健康被害を懸念する声が出ているが

日本に調査団は派遣された。 

＊各国のトリチウムの液体放出量（年間） 

日本：福島第一原発 22兆ベクレル未満（想定さ

れる最大放出量） 

中国：紅沿河原発 約 90 兆ベクレル（2021 年） 

泰山第三原発    約 143兆ベクレル（2020年） 

寧徳原発     約 102 兆ベクレル（2021 年） 

陽江原発      約 112兆ベクレル（2021年） 

韓国：月城原発    約 71兆ベクレル（2021年） 

古里原発       約 49兆ベクレル（2021年） 

＊トリチウムとは、「三重水素とも呼ばれている

放射性物質」水の中では水分子の 2個の水素原子

のうち 1個がトリチウムに、普通の水と性質が似

ているため現在の技術では取り除くのが難しい。 

入 会 式 

長野銀伊那支店長 藤本和寿様 

 飯田市に自宅があり、三姉妹の 

父親です。 

平成 27 年～北松本支店長、主任 

調査役、前任の広岡支店長を経て、

現在伊那支店長となりました。 

よろしくお願い致します。 

中部電力パワーグリッド㈱  

伊那営業所長 倉沢範行様 

 自宅は東筑摩郡の山形村にあり

ます。大町サービスステーション所

長、安曇野営業所長を経て、伊那営

業所長となりました。 

 緊張していますが、よろしくお願

い致します。 
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伊那ロータリークラブ 



ご 挨 拶 

辰野 RC会長 笠原正稔様 

皆さんこんにちは。今年度、辰

野 RC で会長を務めさせていただ

いています笠原と申します。2，3

年ほど前まで税理士会の支部長を

務めておりました。その時は法人

会や社協等で大変お世話になると

共に、久しぶりにお顔を拝見する方もおり懐かし

い思いをしております。 

実は父親が 30 年ほど前に辰野 RC の会長を務

めていた際、町内の後輩の税理士をあげて会員を

増強したことから、当時の一クラブ一業種の規約

に則って税務コンサルタントの産業分類で活動

しております。 

私は自宅が諏訪になるため、諏訪の JCに 14年

在籍し長く関わってきましたが、ロータリー歴は

JCの歴史を越え今年 16年目となります。 

さて、辰野 RCは親クラブである伊那 RC様のお

力添えをいただきまして本年度 60 周年を迎える

ことになりました。人生で例えますと、ちょうど

還暦というような歳になってきております。本当

に長い間ご支援いただきましたことに心より感

謝申し上げます。また、12月には 60周年の式典

を企画しているところでございます。ただコロナ

禍、5類になったとは言いながら、どこまでやっ

ていいものかとクラブの中で検討しているとこ

ろではありますが、これから 60 周年を越えまし

て 70周年、80周年といつまでも末永くご支援賜

りたいと思っております。本日はお邪魔させてい

ただきまして誠にありがとうございます。 

辰野 RC幹事 小松洋太郎様 

 皆さんこんにちは。辰野 RC幹事

の小松洋太郎でございます。よろ

しくお願いいたします。 

 今日のレジメを見ますと 2997

回と先ほど会長とも話をしたので

すが、あと 3 回で 3000 回ということで素晴らし

いことだなと感じております。私ども辰野 RCも、

親クラブとして伊那 RC の皆様のお力添えをいた

だきながら何とかやって参りました。また、今、

会長から話がありましたように、今年、60周年記

念を予定しております。その折には色々なことで

教えていただけたらと思います。 

 私の職業分類は獣医師でございます。長年、公

務員として仕事をしておりまして、伊那にも在籍

したことがございます。今は産業動物の診療とい

うことで開業し 10 年ほどになります。伊那の地

ではますみケ丘や西春近、手良、高遠の畜産農家

を中心に仕事をさせていただいております。 

 ご存じのように、今、餌や肥料が高騰しており

ます。その一方、生産物の収入は低迷しており農

家の皆さんは非常に苦しんでおります。伊那市で

も市の施策でフォローしていただいております

が、是非皆様にお願いさせていただきたいのは、

当地には美味しい牛乳がございますので、毎日牛

乳を 1本飲んでいただき、消費拡大にご尽力いた

だきたいと思います。 

 本日はありがとうございました。 

幹 事 報 告 別紙をご覧下さい 

出 席 報 告 会員数 57名 内出席免除者 20名  

出席者 35名 事前メーキャップ0名 出席率72.91％ 

ニコニコボックス  

・山田 益 唐澤幸利 辰野 RC笠原会長、小松

幹事様、本日はようこそ伊那 RCへ 

・山田 益 本日入会される藤本支店長、倉沢

営業所長、心から歓迎します。 

・中山一郎 倉沢営業所長の紹介を致します。 

・藤澤秀敬 藤本支店長の紹介を致します。 

・塚越 寛 信毎賞をいただきました。 

・宮下金俊 第 63期の決算報告を致します。 

 1年間ありがとうございました。 

・荒木康雄 第 63期の決算報告をさせていただ

きます。 

・藤本和寿 倉沢範行 本日より入会させてい

ただきます。よろしくお願い致します。 

・ゴルフ部 

決 算 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒木康雄直前会長、小林孝行監査人より、7月 13

日の旧理事会にて、第 63 期の会計監査が承認さ

れた報告があり、宮下金俊会計が決算報告を行っ

た。 


